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NO．１７（令和２年１２月）北信教育事務所生涯学習課 文責：指導主事 岡田 絵美

仁礼小



２

「熟議」を取り入れたい学校を支援します～指導主事がお伺いします～

今日初めてこのような熟議をやってみました。皆さんのお話を聞いたり、自分が話したりしたこと
で、気づかなかった点も分かって、とても良かったと思います。「知らせる・つなげる・広げる」
をやってきたいです。

熟議では、今の立場から思っていることや、取り組んでいることを幅広くうかがうことができまし
た。どのような子どもを育てたいかというテーマから話を始めたが、それに限らず今、行っている
ことや今後、そういった子どもを育てていくためにやっていきたいことに話が広がり、学校と地域
の協働のもち方を同じ立ち位置からイメージできました。


